## Nordbayerische Machrichten

## SPD unterstützt Bürgerbegehren

Ansiedlung des Supermarktes werde ohne Not durchgeboxt

EBERMANNSTADT — Die örtliche SPD unterstützt das Bürgerbegehren des Bundes Naturschutz gegen den geplanten Bau eines Supermarktes im Ebermannstädter Westen.

Das machten der Ortsvereinsvorsitzende Wilhelm Kraupner und sein Stadtratskollege Jürgen Pöhlmann bei der Mitgliederversammlung des SPD-Ortsvereins deutlich. Die Ansiedlung werde ohne Not durchgeboxt. In der Diskussion wurde auch der zu sorglose Umgang mit der Natur und die zu befürchtenden Probleme bei der Verkehrsanbindung angesprochen. Vor allem gehe es jedoch darum, dass den kommenden Generationen damit sinnvollere Nutzungen verbaut werden

Einen Bürgerentscheid halten die beiden Stadträte für sinnvoll. Die Bürgerinnen und Bürger müssten bei diesem wichtigen Thema das letzte Wort haben. "Sie wollen mitgenommen werden. Und dafür setzt sich der SPD-Ortsverein mit aller Kraft ein", machten sie deutlich

ten sie deutlich.

Auch weitere Themen der Kommunalpolitik kamen zur Sprache, darunter die Bauplanung der Stadt, nach der noch weitere Baugrundstücke ausgewiesen werden sollen. Dabei wiesen die beiden Stadträte darauf hin, dass sie wegen des fehlenden Fraktionsstatus nur im Stadtrat tätig werden können. In den beschließenden Ausschüssen haben sie weder Stimm- noch Rederecht.